

SERIE TTS



4/ Efemérides 2021

No ha sido año de muchos "saraos" por la situación sanitaria vigente, pero ha habido mucho que celebrar: 75 aniversario de CMZ, los 25 años de Sprilur, Mejor Empresario Vasco... ¡te lo contamos todo!

6/ 75 Años de historia

Recorremos la línea del tiempo. 75 años dan para mucho.

8/ Ya está aquí: Nueva Serie TTS

Nuevo torno de cabezal fijo para decoletaje y trabajo en barra. Conoce a fondo sus características técnicas y funcionalidades únicas.

10/ CMZ en números

CMZ ha crecido muchísimo en los últimos años. A veces los números hablan por sí solos.

12/ Taladrado de agujeros profundos

¿Es posible mecanizar en un torno CNC agujeros de longitud mayor a 42 veces el diámetro? Una aplicación que explica con todo lujo de detalles qué es necesario para realizar un agujero axial de estas dimensiones en un TD-35-Y-2200.

14/ Brochados y tallados de engranaje

Presentamos un abanico de opciones para realizar diferentes tipos de brochado en un torno CNC. Además, te demostramos que torneear y tallar no requieren necesariamente de dos máquinas distintas.

16/ Demo TTS

Un despliegue de las funcionalidades del nuevo TTS a través de diferentes operaciones de torneado.

18/ Estrenamos Neoprec

Neoprec, nuestra nueva planta de mecanizado dotada de FMS y capaz de producir sin intervención humana durante 48 horas seguidas, ya está en marcha.

20/ Creemos en ellos: impulsando el talento

Valoramos el talento y a las personas por encima de todo. Por eso nos hemos sumado a una serie de iniciativas encaminadas a acercar el mundo industrial a los más jóvenes.

22/ El poder de un fabricante

Descubre nuestra gama de productos. Tornos de una torre, máquinas multitorre, soluciones de automatización con robot gantry...

Carta

Seguimos creciendo

Llevamos más de 75 años en el mercado en un sector cambiante como es el de la máquina herramienta. Esto nos ha obligado a **renovarnos, reinventarnos y mejorar nuestros procesos de producción** con el único fin de llegar a ofrecer los mejores tornos CNC del mercado. Producimos máquinas robustas, precisas y fiables. El secreto de nuestros tornos está en su interior y es que fabricamos prácticamente la totalidad de las piezas que los componen en plantas de nuestra propiedad. Esto nos ha llevado a conformar un equipo humano sólido y muy competente que es el **motor de nuestra empresa**.

Más de **32.000 m²** al servicio del cliente, un equipo humano superior a **430 personas**, filiales propias en **4 países** y distribuidores autorizados en los principales países del continente, permiten que a diario salgan **3 tornos** de media de nuestras instalaciones hasta todos los rincones del mundo.

Sin duda, el equipo es el bien más preciado de CMZ. En 2021, a pesar del contexto económico y sanitario provocado por la COVID-19 la plantilla no ha dejado de crecer. Ya somos más de **430 trabajadores** que sumamos a nivel internacional en todos los centros de trabajo. Un récord del que nos sentimos especialmente orgullosos. Nos gusta cuidar a la gente; el que viene, llega para quedarse. Más del **86% de la plantilla es personal fijo** y está distribuido tanto entre las diferentes plantas de fabricación del grupo, como los servicios centrales o las filiales que cuentan con Servicio Postventa y Departamento Comercial propio.

Esta "gran familia" la forman tanto trabajadores experimentados que han pasado toda su vida laboral con nosotros, como recién titulados que comienzan su andadura profesional en CMZ.

Creemos que las generaciones más jóvenes serán la **palanca del cambio tecnológico y social** al que nos enfrentamos tanto en nuestro sector como en el mercado laboral general. Conscientes de su valor e importancia hemos decidido sumarnos a todo tipo de iniciativas que sirvan para acercar la realidad del mundo industrial a las aulas y captar talento desde el primer momento.

El futuro les pertenece y nuestro gran reto es hacer que se enamoren del mundo industrial. Solo de esa forma conseguiremos alcanzar el éxito y conformar la verdadera fortaleza de una gran empresa: **su equipo humano**.

Bienvenido.



Mónica López
Responsable de Selección Grupo CMZ

Dirección General: Aitor Zumarraga / Iñaki Zumarraga

Dirección de Marketing y Comunicación: Patricia Heras / Dirección de Arte y Maquetación: Alex Urdiales

Colaboraciones especiales contenidos técnicos: Dirección de Ingeniería de Aplicaciones: Ainhoa de la Iglesia

Agradecimientos: Mariano Camacho (Director de Fabricación CMZ), Fundación Empresa Vasca y Sociedad, Sprilur, Erronka Industria y MT Marchetti.

Imprime: Garcinuño / Samper Impresores

EFEMÉRIDES

2020 llegó como una apisonadora a nuestras vidas cuando a escasos 3 meses de su inicio se declaró la alarma sanitaria a nivel mundial a causa del coronavirus. Cambió nuestra forma de vivir, de relacionarnos, de trabajar... Poco a poco, entre altibajos y olas, vamos recuperando una relativa normalidad. Para nosotros 2021 ha sido un año fantástico a nivel de ventas, de proyectos e iniciativas. Hemos tenido mucho que celebrar y así lo hemos hecho en la medida de lo posible.



CMZ cumple 75 años

Ha llovido mucho desde 1945. Ese año en los bajos de un modesto edificio de la localidad vizcaína de Zaldibar nació CMZ. Nadie presagió que se convertiría en un fabricante líder de tornos de control numérico. Todo pasa por algo. En nuestro caso una serie de acertadas decisiones tomadas a tiempo y una ingente cantidad de trabajo y esfuerzo han sido las claves del éxito. Llevábamos meses organizando una celebración que prometía ser inolvidable pero la crisis sanitaria, los confinamientos y las necesarias medidas de prevención frenaron en seco todos nuestros planes. A pesar de todo sobran los motivos para celebrar. Decidimos premiar la fidelidad de nuestros clientes repartiendo 75 bonos de 7500 €, importe a descontar en la compra del próximo torno CNC a adquirir. La iniciativa fue un éxito y los cupones volaron. Eso sí, nos guardamos la celebración presencial para más adelante.



SEUNER se suma a los 25 años de Sprilur

No hemos sido los únicos que han celebrado aniversario. Sprilur ha alcanzado sus bodas de plata. En sus 25 años de historia ha promocionado y facilitado a las empresas vascas el acceso a suelo industrial urbanizado, edificaciones industriales y oficinas. Nos sumamos a la celebración ya que SEUNER, nuestra segunda planta de montaje de tornos CNC, forma parte de sus programas de ayuda.

Gracias a la colaboración de Mariano Camacho, nuestro Director de Fabricación, hemos formado parte de un video conmemorativo que recoge a través de testimonios la trayectoria y la labor realizada por SPRILUR. En su intervención Mariano destaca la facilidad que supone para empresas industriales como la nuestra sumarse a este tipo de iniciativas. Liga directamente el crecimiento de nuestro grupo y el aumento de nuestra capacidad productiva a la ayuda proporcionada por SPRILUR.

Fue en 2015 cuando SEUNER inició su actividad. Con la línea de producción de nuestra planta de montaje nº1 en Zaldibar totalmente copada, CMZ decidió ampliar su capacidad de fabricación poniendo en marcha una segunda planta de montaje de tornos CNC. La ayuda prestada por esta entidad ha sido clave. Gracias a ella, tanto la materialización del proyecto como la agilidad en la toma de decisiones han ido solas. 6 años después SEUNER funciona a pleno rendimiento y ostenta el **Premio ON Bizkaia 2020** a la mejor trayectoria como **SPIN-OFF**.

AITOR ZUMARRAGA

MEJOR EMPRESARIO VASCO DEL AÑO

El reconocimiento a la trayectoria de Aitor Zumarraga y, por ende, de todo el equipo humano de CMZ se materializó con la entrega de la placa en manos de José Ramón Fernández de Barrena, Director General del Grupo Uvesco (Supermercados BM), ganador de la pasada edición.



Ya formamos parte de la historia. Lo decimos en primera persona del plural porque el **Premio Mejor Empresario Vasco 2019** otorgado a Aitor Zumarraga en la

en perfecto estado de revista... Podríamos nombrar a las 428 personas que forman CMZ una a una porque el premio es de todos ellos.

UN PREMIO

CONSEGUIDO GRACIAS

¿Te gustaría seguir leyendo?

PIDE TU EJEMPLAR GRATIS